



恵方巻きで福を巻き込むぞ

2 / 3

門屋地区にある「まるよ茶屋」で恵方巻きづくりが企画され、市民ら10人が参加しました。

恵方巻きの具材には、茶飯、焼津産うなぎのかば焼き、さくら卵の卵焼きなど遠州産の具材が使用されました。参加者は「福」がたくさん訪れるようにと、具たっぷりの太くて大きな恵方巻きを作っていました。

◀にぎやかな雰囲気の中、恵方巻きを作る参加者



御内で2分の1成人式開催

2 / 7

御前崎小学校で、3月末までに10歳を迎える4年生38人の「2分の1成人式」が開かれました。保護者に子どもの成長を感じてもらうことと児童が保護者に感謝の気持ちを伝えることを目的に開催されたもの。児童は、保護者の前で将来の夢を発表した後、感謝の気持ちをつづった手紙を保護者へ手渡しました。

◀将来の夢を保護者の前で1人ずつ発表した



広沢区に念願の区民館完成

2 / 9

広沢区のコミュニティセンターが完成し、関係者が参加のもと落成式が執り行われました。

新しい施設は、鉄骨造平屋建てで、延べ床面積は338.99m²となりました。建設費には、町内会からの支出のほか、市と県のコミュニティ施設整備事業費補助金が利用されています。

◀屋台小屋もコミュニティセンターに隣接されている



きずな深めながら交流試合

2 / 10

本市と姉妹都市を結ぶ高森町から、同町中学校の野球部18人が訪れ、浜岡中学校と御前崎中学校の野球部と交流試合をしました。

10年以上続くこの行事は、8月に高森町へ本市の中学校野球部が出向き、2月は本市を会場に交流試合をしています。

◀雪のないグラウンドでのプレーを満喫した高森中の生徒